

Użytkownicy telefonów komórkowych mogą sfotografować każdego bez jego zgody w dowolnym momencie. Napisz rozprawkę, w której przedstawisz dobre i złe strony tego zjawiska.

(Matura rozszerzona 2016,
https://cke.gov.pl/images/EGZAMIN_MATURALNY_OD_2015/Arkusze_egzaminacyjne/2016/formula_od_2015/MJF-R1_1P-162.pdf, accès 5.07.2018]

Aujourd'hui, presque tout le monde possède un téléphone portable grâce auquel il peut prendre des photos de bonne qualité. Et il peut s'en servir à tout moment, si nous le souhaitons ou pas. Ce fait peut nous irriter mais, aussi, il peut nous servir.

L'idée que nous pouvons être pris en photo à chaque instant peut frustrer. Nous devons toujours faire attention à tout ce que nous faisons, avec qui, comment nous sommes habillés, coiffés... Parfois, il nous arrive de participer aux événements auxquels nous ne devrions pas assister parce que les parents n'étaient pas d'accord par exemple. Si nos amis nous prennent en photo et la publient sur Facebook nos parents pourront découvrir facilement notre mensonge.

De l'autre côté, la possibilité de prendre de photos à n'importe quel moment représente aussi quelques avantages. Par exemple, nous pouvons avoir une preuve de notre innocence pendant un accident de la route. Ou nous pouvons également aider la police en prenant en photo quelqu'un qui transgresse la loi. Dans certaines situations, nous pouvons même être heureux d'être pris en photo par les autres. Imaginons une rencontre imprévue avec notre idole où nous n'avons pas pensé à immortaliser ce moment. Nous serions bien contents d'avoir un si beau souvenir.

En conclusion, il n'est pas possible d'interdire de prendre des photos à tout le monde. Nous devons accepter cette réalité en gardant la conscience que nous pouvons être pris en photo à n'importe quel moment.

241 mots